



Mapfre critica a calificadoras por superficialidad en notas

Credito:

Notimex



Foto: EE Archivo

La situación de estabilidad y crecimiento económico de México es de “envidia” para los países europeos en este momento, lo que genera confianza para seguir con la inversiones en el país, aseguró el presidente mundial de la española Mapfre, Antonio Huertas.

Destacó que México tiene un déficit muy bajo, además de finanzas públicas sanas, niveles de compromisos de pagos en los próximos años muy controlados, inflación contenida y un crecimiento sostenible, por lo que **“es la envidia de cualquier país en Europa en estos momentos”**. **Además pidió desligar a las aseguradoras del problema bancario en Europa.**

Expuso en conferencia de prensa que este entorno genera tranquilidad para que Mapfre siga con sus inversiones en territorio mexicano, además confió en que el próximo gobierno impulsará a la industria aseguradora nacional.

Huertas criticó también el papel de las calificadoras de riesgos que, dijo, basadas en información pública y superficial evalúan a las compañías por la situación que enfrenta un gobierno y no por las condiciones propias de las empresas.

“Es absurdo que una empresa como Mapfre se califique por el límite del gobierno español”, cuando sólo 40% de los ingresos de la compañía se generan en ese país y el 60% restante a nivel internacional, además ha logrado mantener su crecimiento y está saneada pese a la crisis mundial, añadió.

El presidente de Mapfre México, José Ramón Tomás, destacó las expectativas positivas en México, al prever ingresos por 11,500 millones de pesos, con un crecimiento de 15 por ciento. **“Somos optimistas y creemos que lo podemos pasar y estar cercamos al 20%”**.

Estimó que la principal actividad será el seguro de autos, que mostrará un crecimiento de 50%, mientras que el ramo de daños tendrá un incremento de 18% y personas de 15 por ciento.

El directivo resaltó que la compañía está invirtiendo en la Torres Mapfre, en la Ciudad de México, unos 60 millones de dólares, de los cuales ya se ejerció la mitad. La construcción se inició en 2010 y estará lista en 2013.

Además abrirá nuevas oficinas en el país para pasar de 323, al cierre de 2011, a por lo menos 418 este año, a fin de dar un mejor servicio a sus clientes y que generarán alrededor de 150 empleos directos.

Desliga a aseguradoras de crisis bancaria

Ante el entorno de crisis que atraviesa Europa y el sistema financiero, el presidente mundial de la compañía española pidió desligar a las aseguradoras de las instituciones bancarias, pues si bien tienen cierta relación los negocios son distintos, por lo que esta industria no enfrenta problemas derivados de la crisis global.

Las compañías de seguros estamos fuera de ese mundo, no tengan ninguna duda”, dijo el directivo al destacar que si bien hay aseguradoras que son propiedad de bancos o viceversa, “cuando los negocios se hacen bien, con profesionalidad, el mundo del seguro actúa con barreras de protección claras”.

Entre dichas barreras está que las empresas de seguros generan flujos de capital, mientras que los bancos necesitan de recursos para prestarlos, lo que los hace acudir al mercado de deuda.

Lo anterior se traduce que los pasivos de las aseguradoras sean bajos, lo cual es relevante en estos tiempos de incertidumbre global, subrayó.

Además, resaltó que los productos de las compañías de seguros son de largo plazo y sus carteras de inversión son diversificadas, lo que permite enfrentar de mejor manera la volatilidad del mercado, mientras que los bancos ofrecen productos de corto plazo y llegan a sufrir la morosidad de sus clientes.

RDS